

## Ökumene

**Aus der Pfarrei St. Dreifaltigkeit Frankenthal** zur "Orientierungshilfe für konfessionsverbundene Ehepaare" im Bistum Speyer

[Link zum Artikel](#)

\*\*\*\*\*

[Leserbrief von Dr. Rudolf Walter](#) im Pilger vom 15. April 2018 zum Thema Ökumene

\*\*\*\*\*

Anbei ein Leserbrief aus dem Pilger vom 13.03.2016 zum Thema:

**Konzil bleibt weiter aktuell**

geschrieben von Herrn Dr. Rudolf Walter. [Leserbrief vom 13.03.2016](#)

\*\*\*\*\*

Auf dem Studentag des Ökumenereferats des Bischöflichen Ordinariats am 1. Februar 2014 im Herz-Jesu-Kloster Neustadt informierte der Ökumenereferent Dr. Thomas Stubenrauch über beachtliche Veränderungen in der Ökumene. Hier sein Bericht: [Beachtliche Veränderungen in der Ökumene](#)

\*\*\*\*\*

**Vom Konflikt zur Gemeinschaft. Gemeinsames lutherisch-katholisches Reformationsgedenken im Jahr 2017**

Näheres finden Sie hier: [Gemeinsames Reformationsgedenken](#)

\*\*\*\*\*

**"Die Ökumene muss weiter gehen"**

[Rolf Eilers Plädoyer für eine ökumenische Agenda 2017 im Hirschberger](#), der Monatszeitschrift des ND

\*\*\*\*\*

**"Die Ökumene muss weiter gehen"**

[Rolf Eilers Impulsreferat zur Tagung des AK „Erneuerung der Kirche"](#)

\*\*\*\*\*

Zuletzt geändert am 14.04.2019